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●友好クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

     

    

     会長：前半は、いろいろプログラムが重なりま 
したが、後半はあまり予定がありません。まず、

千曲川 RC との合同例会を実施していませんが、

今年の春頃かと思います。地区補助金は前半に

消防団員プロジェクトを実施して、残金もあり

ますので、後半でも何かやってみたいと思って

います。個人的に前半はプログラムをこなして 
いくだけで、やりたいことはできなかったよう 
に思っています。 
当クラブは雰囲気も大変良く、他クラブから

も褒められます。先輩会員を中心に、長年ロー

タリーに在籍されている理由などお話頂いて、

会員増強や退会防止にも通じますし、ロータリ

ーの良さも教えて頂きたいと思っています。 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             （概要掲載） 
幹事：前半は不手際もあったと思いますが、無 
事終了できました。後半もロータリーデーやＩ 
Ｍ、ソウル国際大会などありますので、宜しく 
お願いします。 
会場監督：12:15～13:30 までの例会スケジュー 
ルの管理をしていますが、時々時間オーバーす 
ることもあります。例会プログラム上、延びる 
場合もありますので、ご了承下さい。 
会計：順調にいっていると思います。特に奉仕 
会計は皆様のお蔭で、年間 80 万円の予算です 
が、前半で既に 50 万円以上となっていて大変 
好調です。増強にもどんどん活用して下さい。 
親睦活動：大先輩の方々にもタクトを振って頂 
いておりますが、これも良いのではと思います。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 豊岡 淳  幹 事 㝡住 悦子 

 



  

 

新会員は、基本的に親睦活動委員会に所属となり 
ますので、少し早めに来て頂けると助かります。 
Ｒ情報：次年度の 40 周年に向けて、協力してい 
きます。 
会員増強：幸先よく年度当初に 2 名、その後 2 
名の入会で計 4 名になりましたが、退会者も 3 名 
ありました。ですが、退会者については防ぎよう 
のない事情でしたので仕方ないと思っています。 
差引 1 名の増強ですので、目標達成に至っていま 
せん。現在、具体的な候補者 1 名の入会を目指し 
ていますが、まだまだ候補者もあるようですので、 
掘り起こしていきたいと思います。 
奉仕プロジェクト・国際奉仕：クラブとして後半 
の活動はありませんが、ソウル国際大会の参加者 
は計 15 名ということで、多くの方に参加して頂 
き、感謝致します。 
社会奉仕：消防団員プロジェクトは成功裏に終了 
しました。まだ余剰金もありますので、何かプロ 
ジェクトにチャレンジしたいと思っています。 
米山奨学会・Ｒ財団：米山の会員寄付は 22 名の 
方に協力頂きました。クラブ寄付と併せて 80％位 
の達成率です。新会員勉強会では、米山は資料も 
揃っていて主に行いましたが、財団はあまり資料 
がありませんでした。本日のガバナー月信に「財 
団奨学生の近況」の記事が掲載されていますが、 
寄付金はこういった学生達にも使われています。 
友好・姉妹クラブ：千曲川 RC からは何も連絡が 
来ていませんが、4～5 月頃に合同例会を予定して 
います。韓国・龍仁 RC とは、ソウル国際大会の 
折に親睦会を行う予定ですが、まだ具体的な日程 
は出ていません。台湾・台中文心 RC との締結は 
覚書の作成がまだ出来ていませんが、締結に対す 
る両クラブのコンセンサスは、既に了解できてい 
ると思っています。 

    ＜提案事項など＞ 

丸子会員：光明学園インターアクトの顧問より、 
昨年、高校の卒業生の上履きをフィリピン・レイ 
テ島の被災者へ寄贈しましたが、今年も申し出が 
ありました。前回、一番お骨折り頂いたのは金沢 
会員ですが、私の方にメール連絡が入りました。 
個人的には、当クラブの継続事業としても良いよ 
うな活動になると思っています。↗ 
 

 
 
まだ何足位集まるのか判りませんが、今年度は青 
少年奉仕委員会が担当になるかと思いますので、 
宜しくお願いします。 
（提案）：増強活動の一環として、増強委員の名 
刺は必要だと思います。スマイル会計にも余裕が 
あるようなので、作成してはどうでしょうか。 
ロータリー用品の専門会社に依頼すると割高にな 
るので、ロゴ入りの簡単な名刺でも良いかと思い 
ます。 
 
 
先週は今年第１回目の新年 

夜間例会でした。本日はこの 
会場ですが、来月から「あじ 
さいの間」となります。 
 先月 12 月の話になります 
が、ある団体の忘年会に出席 
しました。参加者は 30 名位 
でしたが、知らない方ばかりで、苦手な会合でし 
たが、私が付けていたロータリーバッジを見て、 
声を掛けてくれた方がいました。 
川崎南 RC の会員ということで話が弾み、私が 

今年度会長をやっていると言いましたら驚かれて 
いました。きっと、こんな若い者が会長をしてい 
るのか・・と思ったのではないでしょうか!? 
 また、元ロータリークラブ会員という方にも声 
を掛けられ、30 名位の中にロータリー関係者が 3 
名もいたことになります。ロータリーバッジはこ 
うした効果もありますので、皆様もぜひ日々、着 
用するようにしましょう。 
「ロータリーバッジとは何か」ですが、ロータリ 

アンの誇りを示すと同時に、その責任を表して、 

次のことを意味しています。 

・あなたは、私を信用していただいても結構です。 

私は信用に値する者です。 

・私の用意はできています。何時でも、あなたの 

ために奉仕できます。 

・私は受ける以上のものを、あなたに与えます。 

私は人のために奉仕します。 

というものです。 

当初、私は例会日のためのバッジだと思ってい 
ましたが、これを付けている人は良い人だと表し 
 



    

 

ているのです。また、このバッジを知らない人か 
ら“そのバッジは何？”と質問された時などは、

よいＰＲもできると思います。（概要にて掲載） 
 

竹田 繁 

今のところの近況報告で 
すが、私は高校野球が好き 
で、特に東海大相模の追っ 
かけをやっています。その 
仲間に、30 才台ぐらいの方 
がいて、父親の代からの会 
社をやっていて、お誘いし 
ています。他にもう 1 名も、まだ迷っているよう 
なので、ロータリーの例会を一度見学してみたら 
と声を掛けています。（概要にて掲載） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
●外崎 勝昭君（相模原東ＲＣ） 
 新しい年、おめでとうございます。初メイク、 
 関戸さんにご案内頂き、出席させて頂きました。 
 今後共、よろしくお願い申し上げます。 
●関戸 一守君（相模原東ＲＣ） 
 おめでとうございます。今年も宜しくお願いし 
 ます。今日は川合会員さんに個人的なお願いが 
 あり、お邪魔させて頂きました。よろしく。 
 

 
 

●豊岡会長、㝡住幹事 
①会員誕生日、ご夫人・ご主人誕生日の皆様おめ 
でとうございます。 

②各委員長及び皆様、本日のクラブ協議会宜しく 
お願いします。 

●小野 孝会員 
妻の誕生日を祝って頂き、ありがとうございま 
す。お蔭様で、元気に過ごしています。 

●甲斐 美利会員 
妻の誕生祝い、有難うございます。共に元気に 
働いています。 

●菊地 啓之会員、竹田 繁会員 
①久し振りの例会出席です。会員の皆様、本年も 
 どうぞよろしくお願い致します。 
②会員誕生日祝、ご夫人・ご主人誕生日祝の皆様、 
 おめでとうございます。 
●老沼 秀夫会員 
 会員誕生日、ご夫人誕生日の皆さん、おめでと 
 うございます。 
●瀬戸 裕昭会員 
①皆さん、あけましておめでとうございます。 
（前回の新年例会欠席だった為、改めてご挨拶） 
②本日、お祝を受けられる会員皆様、おめでとう 
 ございます。 
●阿部 毅会員 
①後半のクラブ協議会、よろしくお願いします。 
寒い中から春に向けて、頑張りましょう！ 

②会員及びご夫人の誕生日祝、おめでとうござい 
ます。 

●江成 利夫会員 
①会員誕生日、ご夫人・ご主人誕生日祝を受けら 
 れる方々、おめでとうございます。 
②クラブ協議会の進行、会長宜しくお願いします。 
●大井 達会員 
①会員誕生日、ご夫人・ご主人誕生日の皆様おめ 
 でとうございます。 
②関戸様、外崎様、ようこそいらっしゃいました。 
●阪西 貴子会員 
①1 月のお祝の皆様、おめでとうございます。 
②クラブ協議会では会長、各委員長の皆様、よろ 

しくお願い致します。 
本日のスマイル額 ２６，０００円 

       



 
 

報告事項 
１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①地区補助金説明会開催のご案内 

     2016～17 年度地区補助金の申請を検討してい 

るクラブに対し、第 2回、第 3回の説明会を開 

催します。説明会終了後、個々のプロジェクト 

の相談会を開催し、ご相談に乗りますので、具 

体的なプロジェクト案件を準備頂くよう、お勧 

め致します。第 2回、第 3回の内容は同じです。 

第 2回 日時：1月 23日（土）14～17時 

第 3回 日時：2月 9日（火）16～18時 

場所：第一相澤ビル６階「会議室」 

対象者：現・次会長・幹事・奉仕プロジェクト・ 

Ｒ財団委員長 

②下半期人頭分担金の送金依頼 

地区資金本会計、事業費会計の負担金をご送 

金下さい。送金は 1 月中にお願い致します。 

地区資金の内訳（会員 1人当たりの額） 

ａ.本会計（下半期分）7,850円 

ｂ.事業会計（ 〃 ）4,150円 

    ＜理事会報告＞ 

①12月 22日（火）年末家族会収支報告の承認。 

②上半期一般会計、奉仕会計の収支報告の承認。 

③元米山奨学生イスラム・ジニアさんの件。 

      ホームステイ先を呼び掛ける。 
④現・新事務局の体制について（2 月より） 
・新事務局（諏訪さん）が主となり、現事務局 
（江成さん）はサポートになり、6 月末日を以 

     て退職する。 
・新事務局の給与・寸志、労災についての承認。 
出席報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中山 徹男会員 １月 15 日 ・中里 和男会員 1 月 30 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・甲斐 美利ご夫人 １月 ６日  

・田所  毅ご夫人 1 月１０日 

・小野  孝ご夫人 1 月 18 日 

・横溝 志華ご主人 1 月 26 日 

 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  江成 利夫 SAA 

斉  唱  ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 竹田 繁会員 

ビジター  関戸 一守君（相模原東 RC） 

      外崎 勝昭君（相模原東 RC） 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 23名） 事前メイク者 

３２名 ２４名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(12/22) 

３名 ８６．２１％ ９２．８６％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15            中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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